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町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す
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バイオガス化施設を見学

新設の山口県防府市クリーンセンターを

私が所属する建設常任委員会で視察しまし

た。生ごみのバイオガス化施設を持ったごみ

焼却施設であり、川崎重工が受注する民間活

用の 事業であることが特徴です。設置場

所が臨海部の工場区域内にあり、同一施設内

にし尿処理場もありました。隣接する下水処

理場で発生する汚泥を含めて、このバイオガ

ス化施設に搬入しているとのことでした。こ

のバイオガス化施設は、発酵槽によるメタン

ガスを発生させる装置を持ち、その燃焼エネ

ルギーを利用したボイラーで蒸気を発生さ

せていました。その方式は独立した加熱器を

使って、焼却施設のボイラー蒸気をより加熱

させて高温化させる方式を採用していると

のことでした。ある意味、焼却施設と一体の

方式と考えられました。

町田市が予定するバイオガス化施設では、

直接発電する方式とされています。当然、町

田市のものはこの防府市の施設より発電効

率が高いと思われますが、事前に比較検討す

る必要があると思われます。

ドローンの使用可能性

先日、町田市水防訓練が実施されました。

本年は、東京都消防庁第九方面本部と合同し

たもので、消防署員、消防団員、市役所職員、

ボランティア、住民・自主防災組織などが参

加したとても大規模なものでした。町田市だ

けでなく、近隣自治体の関係者も多数参加し

ました。斜面（法面）や遊水地を多面的に利

用した訓練が披露され、臨場感がありまし

た。合せて、最新消防防災機械・機器も展示

されましたが、秋の防災訓練も含めて、対象

エリアの広域化、使用機器の高度化が必須と

考えます。

現場では、多数の職員によってカメラやビ

デオを使用した記録作業がされていました。

大西副議長との話題で、無人飛行機の「ドロ

ーン」の利用が望ましいのではないかとの共

通認識になりました。無人飛行機の「ドロー

ン」は、総理官邸の屋上に誰も知らない間に

降り立っていたと言う事件によって、日本で

はその存在自体が悪者にとらえられていま

す。しかしながら、高所から自在に対象物を

見る、俯瞰（ふかん）的発想こそがこうした

訓練には欠かせないのではないでしょうか。

★無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル
URL http://j-expert.jp/ ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12サンホワイトＥ103-13吉田つとむ（市議会議員） 
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セミナー主催・インターンシップ主宰

 
楽しい社会体験プログラム

 
携帯ＱＲコード

でブログ閲覧

研修レポート⑪ 岡村 真愛
 
私は去年の３月から十数回にわたりこのイ

ンターンに通わせていただきました。少しで

も社会のことを知れたらと思って始めたイン

ターンでしたが、想像していたよりも多くの

ことを学ばせていただきました。１番感じた

ことは政治家という職業の大変さです。積極

的に地域の人たちと関わり合い、より良い政

治を行うだけではなく、選ばれるためのアピ

ールも怠れない。そんな日々の積み重ねを真

面目に楽しんでこなす姿に、政治家に対する

イメージが大きく変わりました。 
また、インターンを通して様々な方との出

会いがあったことも私にとっては貴重な体験

でした。地域のために活動しておられる町内

会のみなさんに始まり、都庁の公務員さん、

他の市の議員さん、ファッションブランドの

社長さんなど多岐に渡ります。そんな出会い

を通して、社会の仕組みや働くことの大変さ

を感じたり、自分の将来について考えるきっ

かけになりました。（ 年時の活動を含む）
 

フェリス女学院大学 新 年 岡村真愛 期生

研修レポート ② 岡澤 優紀

今回の訪問で一番の驚きは、「ひかり療育

園」は昭和 年頃にできたのにかかわらず、

その施設はとてもきれいで当時から現在まで

ある設備はしっかりときめ細やかなものであ

ったことです。吉田議員の に映像が

ありますが、トイレは個人のプライバシーが

守られるように配慮され、また途中で倒れた

場合にも転倒をして頭を打ったりしないよう

な設計になっています。

また、ひかり療育園利用者お昼のごはんを

みせていただきましたが、障害者個人に合わ

せて細かく刻まれてあったりして個人に合わ

せ再調理がされていました。さらにひかり療

育園では職員への配慮もありました。介護で

は介護をする人が、腰痛になることが多いた

め、人を持ち上げる場合には機械を使います。

実際に利用者の方も、機械の方が確実で安心

できると聞きました。その機械はとても高価

なものですが、職員を守ることや利用者にと

って一番安全な方法を取ることを優先したこ

とに感動しました。

こういった福祉を行政が運営をしていくこ

とがもっと広がればいいなと思いました。

★吉田つとむの連絡先
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

：

ジュン・アシダ（ ）の山東英樹

社長に挨拶する

明治大学３年生 岡澤 優紀（第３６期生）  


